



le chiffre

6



La fanfare a donné un air festif à la pause-café des stagiaires.

C'est le nombre de musiciens qui composent la fanfare La Marmaille, présente hier sur le site de Belle-Isle pour animer les temps de pause des six cent cinquante stagiaires.

La Marmaille, c'est ce groupe tout de noir vêtu qui a été chargé par **Éric Bellet**, directeur artistique du stage festival, d'animer les premières parties de chacune des soirées organisées dans le cadre de Darc au Pays, à Vigoux, Sainte-Sévère, Diou, la réserve de la Haute-Touche, Heugnes, Saint-Plantaire, avant d'aller ce soir au Pêchereau, et demain, à Ardentes.

Pour rappel, les concerts de Darc au Pays sont organisés par Darc, sous l'égide du Conseil départemental et sont totalement gratuits. En moyenne, ils ont rassemblé entre cent cinquante et deux cents personnes.